



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 08.01.2020

ANTRAG

Mobilität in München verbessern –Teil 1 Ampeln nachts konsequent ausschalten!

Der Stadtrat beauftragt zur Beschleunigung des Verkehrs die Verwaltung damit, an Kreuzungen, die nachts kaum frequentiert werden, die Abschaltung der Ampelanlagen zu veranlassen. Fußgänger sollen an solch abgeschalteten Ampelanlagen durch einen Taster bei Bedarf eine Grünphase einleiten können (Anforderungsampeln).

Begründung:

München hat große Verkehrsprobleme – aber nicht in der Nacht.

Es ist ein großes Ärgernis, wenn man nachts an einer kleinen, überschaubaren Kreuzung eine Rotphase abwarten muss und dabei auf keinen weiteren Verkehrsteilnehmer trifft. Durch eine Abschaltung von Ampeln in einem Zeitraum zwischen Mitternacht und dem einsetzenden Berufsverkehr reduziert sich die Lärmbelastung für Anwohner durch abbremsende und anfahrende PKW merklich.

Idealerweise kommen für eine solche Abschaltung Ampelanlagen in Betracht, die kleine und übersichtliche Straßenkreuzungen regeln.

Initiative:

Andre Wächter

weitere Fraktionsmitglieder:

Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Eva Caim,
Richard Progl, Mario Schmidbauer

BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

Rathaus, Marienplatz 8 • Geschäftsstelle: Zimmer 116 • 80331 München
Telefon: 089 / 233 – 20 798 • Fax: 089 / 233 – 20 770 • E-Mail: bayernpartei@muenchen.de